

Kurtaxenkontrolle

LIEBE GÄSTE

Saas-Fee/Saastal Tourismus führt auf dem Gebiet der Gemeinden Saas-Fee, Saas-Grund, Saas-Almagell und Saas-Balen regelmässige Kontrollen über die Nutzung der Ferienwohnungen und Hotelzimmer durch. Wir bitten Sie höflichst, allfälligen Kontrolleuren die erforderlichen Auskünfte zu erteilen.

Die Informationen werden für die Erstellung verschiedener Statistiken benötigt. Ausserdem wird sichergestellt, dass die Kurtaxengelder, welche Sie als Gast dem Beherberger entrichten, auch ordnungsgemäss an Saas-Fee/Saastal Tourismus weitergeleitet werden. Die eingenommenen Gelder werden ausschliesslich für den Tourismus im Saastal eingesetzt.

Herzlichen Dank für Ihre Hilfe und Ihr Verständnis bei einer kurzen Störung. Wir wünschen Ihnen einen schönen und erholsamen Aufenthalt im Saastal.



Benita Zurbriggen
Leiterin zentrale Dienste